
小学校生活最後の遠足                     ６年１組 佐藤 悠紀 
２月９日（金）に６年生で思い出遠足としてよみうりランドに行ってきました。 
当日は休みが一人もおらず、２７人全員で楽しく一日を過ごすことができてとて 

もよかったです。一番心に残ったアトラクションは、スイーツカップです。先生と 
一緒に乗ることができ、とても楽しかったです。みんなでジェットコースターに乗 
って笑い合ったり、お化け屋敷に入って怖がったりと、とても幸せな時間でした。 

残りわずかな小学校生活、全力で楽しみます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

年年歳歳花相似 歳歳年年人不同 
                                 高峰小学校⾧ 井上真彰 

次の文章は、今年度の卒業生に向けて卒業アルバムに寄稿したものです。 
今から約二十年後、皆さんの多くは親になっていることでしょう。その時、皆さんの子どもたちが学

校で受ける教育は、現在の教育とは評価の対象が変わっている可能性がとても高いです。 
今は当たり前のように教科別に授業を受けて、教わった内容をどれだけ正確に単元末プリントに再現

できたかが点数として記録され、その蓄積が評価に換算されて「あゆみ」に載りますね。でも、これか
らの学校は教科別の授業は残っても、授業で出された課題に対して『どれだけ周りの人と協力して解決
しようとしたか』を評価の対象として重きを置くようになっていきます。何故だと思いますか。今を生
きる皆さんにとっては目の前の現実は他と比較しようがない事実そのものですが、皆さんの親に自分が
子どもだった頃の世の中と現在との違いを聞いてみてください。きっとその変化に驚くはずです。 

ＩＴ技術の発達により、海外の会ったこともない人と言語の壁を越えて意思の疎通を図ることが可能
になり、世界の人々が国境を越えて課題を共有できるようになりました。その結果、例えば気候変動へ
の対応のように、地球規模の難題に世界中の英知を結集できるようになっています。そう遠くない将来
内燃機関を積んだ車は生産されなくなり、公共交通機関の運転は人工知能が代行するようになるでしょ
う。世の中の変化の速さが加速しているのです。 

教える側が既にその答えが分かっていることを教わって、どんなに正確に覚えて将来再現できたとし
ても、その知識だけで生きていける社会ではなくなっていくのです。そのような時代になっても、最後
まで人が行うことは『創造』に他なりません。だから、国境を越えて同じ課題を共有する人たちとその
時点での最善解を導き出すために『周りの人と協力する』という能力がとても重要視され、今後更に必
要不可欠になってくるのは間違いないのです。 

[singularity]は、日本語で「特異点」と訳されます。世界の特異点は２０４５年前後に到来すると予想
されています。どんなに予測困難な時代になろうとも、自らの考えを持って他者と協働し、自ら判断し
て行動することにより、皆さん一人ひとりが思い描く幸せを実現してくれることを心から願っています。 
 高峰小学校は地域と共にある学校です。これからもご支援とご協力をお願いします。 

体験入学に行きました            
愛川町は平成２９年度から小中一貫教育を推進しています。その取組の一つとし 

て、中１ギャップの軽減と不登校の未然防止を目的とする体験入学を全ての町立小 
中学校で実施しています。本校の６年生は２月１４日に愛川中原中学校に行ってき 
ました。同じ中学校に進学する中津第二小学校の６年生とともに授業を受け、部活 
動を見学して４月からの中学校生活に向けて気持ちを新たにしていました。 
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４月の主な行事予定 
５日（金）着任式・始業式 
８日（月）入学式 
９日（火）下校指導 

１０日（水）給食開始 
１２日（金）委員会活動 
１７日（水）地区一斉研究会 
１８日（木）全国学力学習状況調査 
１９日（金）クラブ活動 
２２日（月）振替休業（4/27 分） 
２３日（火）児童朝会 
２４日（水）１年給食開始 
２７日（土）授業参観・懇談会・PTA 総会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お知らせ 
●今年度の学校教育アンケートの集計結果をホー

ムページに載せました。下の QRコードからお
入りいただき、ぜひご覧ください。 

●昨今の金属価格の高騰により、学校周辺でも金
属製品の盗難が相次いでいます。そこで、予防
的措置として正門付近にあった鐘を校舎内に移
動しましたのでご承知おきください。 

 
随時更新しています。 
ぜひ、ご覧ください。 

 

授業参観と懇談会を行いました            
 ２月１５日の５時間目に、４年生と５年生、６年生の保護者を対象とした今年度 
最終となる授業参観と懇談会を行いました。子どもたちはご家族を前にしても全く 
緊張せず、４年生は立方体と直方体の特徴を映像を交えて堂々と発表していました。 
５年生は人間と動物の交流を通して命の重さについてじっくりと考えていました。 
６年生は日本と関係が深い国々について調べた内容を映像を交えながらしっかりと 
発表していました。引き続き行われた懇談会では、子どもたちの成⾧の様子を映像 
などで振り返っていました。この１年間、学校の教育方針と担任の指導方針にご理 
解とご協力をいただきありがとうございました。因みに、１日は４３名、１５日は 
５１名、２日間で計９４名の保護者の皆さんにご来校いただきました。 

縄跳び大会を行いました            
２月２０日の昼休みに体育委員会主催の縄跳び大会が行われました。前夜まで激 

しい風雨が吹き荒れていましたが、朝には止んでいて校庭はちょうどよい湿り具合 
になり、気温も６月並みと絶好の運動日和でした。本校には８つの縦割グループが 
あり、１年生から６年生までが同じグループに所属して活動しています。今回は３ 
分間で１３４回を跳んだ「白鳥」グループが優勝しました。下の写真は体育委員か 
ら優勝記念品を授与されている場面です。この日を迎えるまで、子どもたちは声を 
掛け合ってとてもよく練習していました。本校は単級なので、入学から卒業まで学 
年集団に変化が乏しいため、社会性を養う絶好の機会であるこのような異年齢集団 
での活動をとても大切にしています。 

PTA 校内美化活動            
２月２６日に P TA 厚生委員会主催による美化活動が行われました。今回は校舎 

内を重点的に取り組んで戴き、給食配膳台や手洗い場、窓枠の溝、トイレがとても 
きれいになりました。春めいてきたとはいえこの日はまだまだ寒く、水の冷たさが 
凍みる中、熱心に取り組んで戴いた保護者の皆さま、大変ありがとうございました。 

退任挨拶            
本校には児童会という組織があり、その傘下に４つの委員会があります。２月２ 

７日に行われた児童朝会で今年度の運営委員と各委員会の代表による退任の挨拶が 
ありました。１年間を振り返り、主催した行事や活動への協力に対する感謝の言葉 
や次年度の委員会活動への積極的な参加の呼び掛けなど、とても立派な挨拶でした。 


